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Landtagsabgeordneter Patrik Fazekas, BA

An die
Präsidentin des Burgenländischen Landtages
Frau Verena Dunst
Landhaus
7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 9. September 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landeshauptmann Mag. Hans Peter

Doskozil als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung

folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Bei einer schriftlichen Anfragebeantwortung im Jänner 2018 hat Landesrat

Darabos das Projekt „Weiterentwicklung der psychosozialen Versorgung von

Kinder und Jugendlichen im Burgenland" angekündigt.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Was wurde konkret in diesem Bereich weiterentwickelt?

2. Bei der oben genannten Anfragebeantwortung wurde auch die Erarbeitung

eines Burgenländischen Krisen- und Präventionskonzept angekündigt. Gibt

es dieses Konzept?



a. Wenn ja, wie sieht es konkret aus?

b. Wenn nein, wieso wurde bis dato kein Konzept erstellt?

3. Wie viele Fachärzte mit Kassenvertrag sind laut Gesundheitsplan im

Bereich der Kinder-und Jugendpsychiatrie vorgesehen?

4. Gibt es im Burgenland Fachärzte für Kinder- und Jugendpsychiatrie mit

einem Kassenvertrag?

a. Wenn ja, wie viele?

b. Wenn nein, wieso nicht?

c. Wenn nein, mit welchen konkreten Maßnahmen werden Sie sich

dafür einsetzen, Facharztstellen für Kinder- und Jugendpsychiatrie

mit Kassenvertrag im Burgenland zu schaffen?

5. Wie viele Fachärzte für Kinder- und Jugendpsychiatrie arbeiten im

Psychosozialen Dienst Burgenland?

a. Sind damit alle Facharztstellen im PSD besetzt?

b. Wie viele Facharztstellen wären im PSD für eine qualitativ

hochwertige und rasche Bearbeitung ideal?

6. Wann wird es im Burgenland endlich stationäre Betten in der Kinder- und

Jugendpsychiatrie geben?

a. Mit welchen konkreten Maßnahmen werden Sie sich dafür

einsetzen?


